

Teatro y magia, en la primavera cultural de Santa Marta

● Un espectáculo de magia oriental, novedad de la programación en el mes de abril

● Habrá citas para niños, para público familiar y también teatro para adultos

EÑE

Santa Marta de Tormes—La apuesta cultural de calidad para toda la familia en la localidad de Santa Marta de Tormes contará, desde este mes hasta mayo, con actividades de primer nivel que el municipio podrá disfrutar con el apoyo de la Junta gracias al programa de representaciones teatrales Circuitos Escénicos en el que el público tendrá acceso de manera gratuita a espectáculos avalados por el éxito entre los espectadores de Castilla y León.

El auditorio de los Padres Paúles será el punto de encuentro para los aficionados a los títeres, la magia y el teatro tradicional que son las disciplinas artísticas que se van a poder disfrutar en el calendario cultural previsto durante los próximos tres meses.

La primera cita de este mes se ha preparado para el día 20 con “Las aventuras de Leonardo” de Kokoro

Teatro, una combinación de teatro de títeres y objetos que habla de la huella imborrable que dejan los abuelos en las personas, y que les inspira toda la vida.

Apenas dos días después llegará al auditorio la obra “Comediante” de la compañía Kicirce, un espectáculo participativo para todos los públicos, pero será la apuesta para que se incorporen al programa los centros de Educación Infantil de primer ciclo (0-3 años), que combina malabares, números cómicos, musicales y equilibrios que crean situaciones muy divertidas.

En abril la programación entrelazará representaciones para público adulto con otra para niños a partir de 3 años. Así, el día 13 los espectadores viajarán al siglo XVI con la obra “El manuscrito de Indias” de la compañía Teatro de Poniente, cuya presencia en el municipio siempre ha estado arropada por el público.

En este caso el protagonista de la obra es Nuño Díaz, que huye con una compañía de cómicos de la abadía donde ha sido criado para buscarse la vida en la oscura España del siglo XVI.

El día 27 los niños recuperarán el patio de butacas para asistir a la representación de la obra “El poli Panolí y la princesa Ravioli”, que llegará de la mano de Teatro Diadres.

A lo largo del mes de mayo la propuesta cultural sumará una de las novedades de la programación de este año con la incorporación de un espectáculo de la maga oriental Huang Zheng. Destaca su propuesta “Cuando la magia es poseía”, sobre el resto ya que tiene la capacidad de fusionar lo clásico y lo contemporáneo, la danza y el misterio, la magia y la emoción.

Para completar el ciclo de representaciones que se cerrará en el mes de mayo se ha preparado un espectáculo para toda la familia con la compañía MDM, que propone para el día 26 un ejemplo divertido de la comedia del arte, con el título “Las desventuras de Arlecchino”.

El Consistorio transtomesino aporta a este proyecto cultural más del 50% de su coste. A la par cumple con el objetivo de incentivar el desarrollo de la ‘escuela de espectadores’ local, con participación “de todos los sectores de la población y la coordinación de la oferta cultural con los centros educativos, destacando la incorporación de los alumnos más pequeños, de 0 a 3 años, de los centros de Educación Infantil de primer ciclo”, destacó Francisco Miguel García, concejal de Educación y Cultura.

Las actividades de este programa cada año logran llenar el espacio cultural ubicado en el edificio de los Padres Paúles.

EN BREVE

GALA SOLIDARIA POR LAS ENFERMEDADES RARAS

→ La localidad de Santa Marta acogerá el próximo día 25, a partir de las seis de la tarde, la gala benéfica a favor de la asociación de enfermedades raras de Castilla y León (AERSCYL). La cita, que está organizada por la asociación cultural El Rocío, llega este año a su séptima edición y contará con la presencia de distintos artistas como la conocida vocalista Laura Cerdeño, y los grupos de baile El Rocío y Latin Dance. A estos artistas se sumará también la actuación de Mystic Proyect. La cita solidaria se desarrollará en el auditorio de los Padres Paúles e incluso habrá fila cero solidaria. EÑE

RECOGIDA DE BASURALEZA EN CABRERIZOS

→ El cuidado del medio ambiente, mediante acciones de voluntariado que permiten retirar residuos de distintos puntos del entorno, llega hoy a Cabrerizos, donde se ha organizado una jornada de recogida de basuraleza. La cita para esta propuesta se ha convocado a las once y media de la mañana en el denominado parque de Los Rejones, junto al cementerio, que ya ha sido punto de partida de estas acciones en ediciones anteriores. Los puntos en los que se ha previsto que desarrollen su labor los voluntarios incluyen el arranque de la zona de La Cornisa y las márgenes del Tormes. EÑE



Exposición de escultura en Santa Marta

La sala de exposiciones Miguel Delibes de Santa Marta acoge, hasta el 12 de mayo, la obra “Espacios Improbables” del artista Manu Sanz. La muestra, comisariada por la profesora Raquel Puerta-Varó, reúne una selección de siete obras escultóricas e instalativas del joven artista en las que el espejo juega un papel protagonista. EÑE

